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地域を育み
　大陸をつなぐ

2010～２011年度 国際ロータリーのテーマ

BUILDING COMMUNITIES
BRIDGING CONTINENTS

例会場　サンシャインプラザ21　☎22－8988
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　サンシャインプラザ21　☎22－8988

会長　阿　部　賢　悟
幹事　遠　藤　光　則
会報　飯　塚　仁　哉　　渡　辺　光　悦
　　　佐　藤　靜　市　　布　施　孝　尚
　　　江　川　元　徳

佐沼ロータリークラブ
SANUMA

VOL47

2010～2011年度

第2279回例会　2010. 11. 11　№17

・本日の出席率　88.23％
・前回確定出席率　100％

・阿部賢悟会長　江川元徳会員のスピーチに期待し
て。今月は、ロータリー財団月間です。会員の皆
様の特段のご協力お願い致します。　

佐々木功一会員　家内の誕生祝に会長からきれいな花
をいただき、ありがとうございました。

・江川元徳会員　今日は、スピーチの当番です、宜し
くお願いします。まずい所は勘弁して下さい。

・冨士原裕子会員　今日は、 4年生、 5年生の孫の持
久走を応援に行って来ました。秋晴れの中一生懸
命頑張っておりました。順位はともかく……。江
川元徳会員のスピーチにご期待致します。

・阿部泰彦会員　江川元徳会員のスピーチ、ご苦労様
です。会議のため早退させて戴きます。

・高橋義文会員　本日、先輩江川元徳会員のスピーチ
を楽しみにしていましたが、早退しますので残念
です。

・飯塚仁哉会員　江川元徳会員の歯切れの良いスピー
チ、楽しみに。

・遠藤光則幹事以下、江川元徳会員のスピーチを楽し
みにしています。
布施孝之会員　佐々木崇会員　菅野幸一郎会員
山田直志会員　佐竹孝行会員　菅原文之会員
佐藤靜市会員　猪股育夫会員　佐々木源悦会員
小野寺伸浩会員　二階堂敏雄会員　武川毅会員
佐々木一寛会員　太田陽平会員

　　　以上、ありがとうございました。

　先週は、ロータリー財団委員会のフォーラムで、佐
竹孝行委員長大変お疲れ様でした。今月、11月はロー
タリー財団月間です。今月のロータリーレートは、 1
ドル82円ですので、1,000ドルの寄付（ポール・ハリ
スフェロー）等、ドルだての寄付は円高のため非常に
良い条件になっております。皆様の温かい心で是非ご
協力を賜りたいと思います。佐竹孝行委員長ともども
今月のご寄付よろしくお願い申し上げます。今月一杯
が絶好のチャンスだと考えておりますので、よろしく
お願い申し上げます。
　ロータリーには 4つの特別週間がございます。その
1 つが、11月 1 日より 1 週間、 7 日までを世界イン
ターアクト週間となっております。インターアクトの
活動につきましては、ロータリーの友11月号に特集と
して載っておりますのでご覧いただきたいと思いま
す。当地区でインターアクトクラブを擁しております
若柳ロータリークラブでは、例会に迫桜高校のイン
ターアクト会員の参加を頂いて、今年度の活動、活動
の経過報告を発表して頂いているそうです。当クラブ
に於きましても、インターアクト設立に向けて何度か
努力して参りましたが実現しておりません。2015年新
しい高校が出来るあたりがチャンスではないかという
話がフォーラムでも出ておりました。是非継続して実
現できる様頑張っていただきたいと思います。
　早いもので、今年度がスタートして 5ヶ月が経過し
ようとしております。今後共活発なロータリー活動を
行うために、各委員会とも是非委員会の集まりを持っ
ていただきたいと思っております。出来れば 3役にも
声を掛けていただきたいと考えております。一度なら
ず何度か委員会を開催し、ロータリー活動が更に活発
になる様、よろしくお願い致します。
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・ガバナー事務所より
　東京RC例会訪問並びに米山梅吉記念館見学会
について。12月 8 日㈬、あと 3名参加者募集。

・佐沼ロータリークラブ例会場変更のお知らせ
　　平成23年 1 月 6 日より
　　サンシャインプラザ21→サンシャイン佐沼
・登米・栗原 4クラブ合同例会のお知らせ
日　時　平成23年 2 月10日㈭
※登録料、時間については検討中、決定次第お知
らせします。尚、当日の佐々木崇会員のスピーチ
は、短くなりますが、実施の予定。

・米山記念奨学会委員会（江川元徳委員長）
　米山記念奨学会への特別寄付よろしくお願いしま
す。米山功労者になられることを期待しておりま
す。12月30日まで送金しますと22年度の控除となり
ます。
・青少年奉仕委員会（佐藤敬喜委員長）
　11月 7 日㈰、2520地区青少年長期留学生の選考会
があり、佐沼クラブ推薦の村上さんが合格いたしま
したのでご報告致します。交換留学生ですので相手
が決まらないと留学出来ません。相手が決まり次
第、会長を中心にして高校にご挨拶に行きたいと思
います。

江川元徳会員　　
　人の前で話をするのは苦手ですので、今日はスク
リーンを利用し、皆様に背中を向けて話しますことを
お許し下さい。よろしくお願いします。
　今日の話は、最近テレビ、新聞に良く出ている内容
について話したいと思います。私達はロータリーのメ
ンバーです。ロータリーの綱領の第 4にある国際間の
理解と親善と平和を推進するということは、少なくと
も 1ヶ月に 1回綱領の唱和をしますので、皆様の心の
中に入っていることと思います。これは世界どこに
行っても通用します。今日は、この相互理解について
話します。
　最近、尖閣諸島で発生したことを検討してみれば、
相互理解がたりないと思います。相手の方が日本をよ
く理解すれば、ここは日本の領土ですよ、日本の領土
に入ればその国の法律を尊重することは当たり前のこ
とです。それを理解すれば船は入ってこなかったと思
います。逆に、日本が相手の国を良く理解していれ
ば、あの船長さんを釈放することもないと思います。
つまり、相手国は、こちらが柔くなったら強くなりま
すので、この点をよく理解しなければなりません。

　次に「自古以来」について話したいと思います。
昔、奏の始皇帝が3,000人の若い男女を派遣して東へ
向かわせ、黄金や不老長生の薬を捜した。その時の
「東」は日本であり、即ち「自古以来」日本はＸ国の
固有領土といえるのでしょう！それが、あちらの話の
方法ですから。もう少し時代が下がって、明朝時代、
1405年頃、太監鄭　和下西洋、去勢の宦官鄭　和、永
楽帝の命令を受けて西洋を訪問した。現在の東南アジ
ア、インド、東アフリカです。あちらの国の話し方
「自古以来」即ち、訪問した西洋もＸ国の国有領土と
なるのでしょうか。清の時代、琉球は清朝へ朝貢した
ことがあります。これも「自古以来」沖縄はＸ国の国
有領土と言うのでしょうか。
　しかし、「自古以来」Ｘ国の国有領土は？、黄河流
域はその発源の地、春秋戦国の時代から、奏、漢、
唐、宋、元、明、清、各時代は皆侵略の歴史です。特
に、元、清の時代は現在のＸ国の領土より大きいで
す。ですから「自古以来」の固有領土というのは、都
合主義です。
　財産分与法についてですが、まず、私のものは当然
私のものです。あなたのものは私達共有の財産になっ
ているという話が良くあります。その 1例として、東
シナ海のガス田の開発があります。これは、日本の海
洋のものなのに、共通開発と言っています。これが長
い間には私のものにだんだんとなっていきます。
　覇権主義の話も同様で、数年間で自国の軍事を 8～
10倍に増強しており、これは自衛であると。自国の場
合GDPの 2％～ 3％の軍事費は自衛で、他国が 1％の
軍事費は覇権主義、軍国主義と言っています。
　現在、ミサイル1,400機以上、いつでも発射出来る
状態で台湾に向かっています。これに対して台湾人が
文句を言うとトラブルメーカーと言われます。
　自分が泥棒なのに泥棒を捕まえろと言います。これ
を台湾語で「作賊喊推抓賊」と言います。こういった
ことを皆さん考えたことがありますか。この様なウソ
でも1,000回言えば、皆さんは「ほんとうだ」と信じ
るようになります。これは、ある人の名言です。これ
は、 4つのテストに全然合格できません。
　自称中華民国の領土もおもしろい。1912～1945年、
現在横綱の故郷モンゴル共和国もその領土、チベット
もです。しかし、モンゴル共和国は国連のメンバーで
あり、自称中華民国は国連の入場券もありません。中
華思想の一番悪い点は、中が一番偉い、まわりは教養
のない野蛮人であると言っている点です。

　スピーチのあと、10年前のメンバー達の写真をスラ
イドで見せていただきました。若い時の写真、なつか
しく見ました。

幹事報告 遠藤光則幹事

各委員会報告

今週のスピーチ


